

„STADTRADELN“ startet!

Ab Sonntag, 15. Mai, bis Samstag, 4. Juni, heißt es in Neunkirchen wieder „STADTRADELN“. Ab dann zählt wieder jeder Fahrradkilometer, um in dem immer größer werdenden Teilnehmerfeld von derzeit 2.262 bundesweit beteiligten Kommunen einen passablen Platz zu erreichen. Im Saarland nehmen 50 von insgesamt 52 Kommunen teil. Die Kampagne wird vom Klima-Bündnis koordiniert und im Saarland vom Ministerium für Umwelt, Klima, Mobilität, Agrar und Verbraucherschutz gefördert.

Ziel ist es, dass möglichst viele mitmachen und dass viele Wege zurückgelegt werden, die üblicherweise mittels Auto erfolgen. Das Rad ist eine Mobilitätsalternative. Mit der Aktion „STADTRADELN“ werden sowohl die Profis als auch die Zurückhaltenden dazu eingeladen, einfach mitzumachen und Radkilometer für Neunkirchen einzufahren.

Bisher sind über 170 Teilnehmer angemeldet. Am 21. Mai findet der „STADTRADELN-Touren-Samstag“ statt. Hierbei werden eine familiengeeignete Tour mit dem ADFC (rund 25 km), eine Mountainbike-Tour mit dem RC-Mistral und eine Rennrad-Tour mit DREIkraft angeboten. Treffpunkt ist um 10.30 Uhr auf dem Parkplatz am Zentralfriedhof in Furchach, der Start ist für 10.45 Uhr vorgesehen, wobei die Teilnahme an das Tragen eines Fahrradhelms geknüpft ist. Diesbezügliche Anmeldungen müssen bis Donnerstag, 19. Mai, 12 Uhr, bei den städtischen Ansprechpartnern erfolgen:

- Thomas Haas, Tel.: (06821) 202-229, E-Mail: thomas.haas@neunkirchen.de oder
- Anna Paquet, Tel: (06821) 202-228, Email: anna.paquet@neunkirchen.de.

Die Anmeldung zum „STADTRADELN“ erfolgt ganz einfach über die Internetseite www.stadtradeln.de/neunkirchen. Man kann sich dort einem bestehenden Team anschließen oder auch ein eigenes Team gründen. Wichtig ist: Mitmachen!